



Assemblée générale du vendredi 24 mars 2023

Rapport moral relatif à l'année 2022 de Thierry Autret, président de l'association

Propos liminaires :

Chers adhérents, chers amis,

L'année 2022 a permis à l'association de retrouver ses marques après deux années chaotiques où il a fallu adapter nos événements aux contraintes de la pandémie. Celle-ci fait maintenant partie de nos vies et nous devront faire avec comme pour d'autres maladies saisonnières.

Le Président tient par la présente, à remercier les membres du bureau, du Conseil d'Administration et les bénévoles pour leur soutien et leur investissement dans une période complexe à gérer due à un problème de santé maintenant oublié.

Rapport d'activités de l'année 2022

Le bureau et la commission communication ont tenu leur première réunion le 18 février 2022 afin de planifier les animations annuelles, avec en particulier la préparation de l'assemblée générale. Nous avons évoqué à cette occasion l'idée d'organiser une randonnée avec l'aide de Christophe Heuberger. Compte-tenu du souhait de Lars et Véronique de Sparre de faire cette randonnée en dehors des périodes d'ouverture du château, et de notre faible expérience en la matière, nous avons décidé de reporter cette manifestation à février 2023.

Assemblée générale

L'assemblée générale 2022 s'est tenue le 25 février 2022 en la salle des fêtes de Tour en Sologne gracieusement mise à notre disposition par la mairie. Un nouveau conseil d'administration est élu suite du départ et à l'arrivée de membres de l'association. Le Président est reconduit dans ses fonctions. Il est annoncé que l'association se joindra au Lions Club pour l'organisation de leur événement. L'association fera de même pour la fête du mouton et de l'abeille de Sologne organisée par le conservatoire de l'abeille noire de Sologne courant août.

Nouveau site internet

Le site internet de l'association a été refondu. IL permet dorénavant une mise à jour plus simple.

C'est un outil de communication qui permettra aussi de mettre à disposition des adhérents différentes informations (rapport moral, budget, bulletin d'adhésion...) mais aussi de payer sa cotisation par carte bancaire ou les billets d'entrée pour les manifestations que nous organisons.

Événements du début de l'année et du printemps

Le nettoyage du salon du mariage a lieu les 23 et 24 février avant l'ouverture du château le 1^{er} mars 2022. Encore merci aux bénévoles qui y ont participé.

A Pâques, des bénévoles ont participé au bon déroulement de la chasse aux œufs dans les jardins du château et ont rassasié nos jeunes visiteurs avec des crêpes.

L'animation du Lions Club, un « *Dimanche à la campagne* », le 5 juin 2022 qui a remplacé la fête des tracteurs s'est suivie d'un concert « *Hommage aux Beatles* ». Notre association a participé à la billetterie et une animation crêpes. Il faut rappeler ici que le Lions Club a généreusement fait don du montant des entrées à ce concert à notre association et nous les en remercions chaleureusement et en particulier son Président Bernard Mercier.

Evénements de l'été et de l'automne

Notre traditionnelle garden-party « *Un soir d'été à Villesavin* » a pu se dérouler normalement le vendredi 5 août 2022 avec la projection du making-off du film de Laurent Charbonnier « les animaux amoureux ».. L'animation musicale était assurée par le groupe Villesavin Jazz Band sous la baguette de Bernard Mercier.

Le 28 août s'est déroulé un nouvel événement organisé par le conservatoire de l'abeille noire de Sologne autour des métiers de l'apiculture et de ses dérivés, ainsi que de l'élevage des moutons. L'association s'est associée à cette animation avec un stand crêpes. Cet événement a néanmoins montré qu'il était important de bien définir préalablement les rôles de chacun, afin d'éviter tout malentendu lors de son déroulement.

Lors des journées du Patrimoine, le dimanche septembre, nous avons organisé une animation crêpes en musiques d'époque 19^{ème} avec le groupe Frou-Frou animé par notre ami Bernard Mercier.

Le 12^{ème} Festival de la Céramique s'est déroulé le week-end des 2 et 3 octobre, en partenariat avec l'association de potiers Tout Terre. Le temps très maussade a refroidi le public entraînant une perte de rentabilité pour les potiers présents. Après débats sur un potentiel changement de date, le festival sera reconduit en 2023 au premier WE d'octobre.

Après la fermeture du château au public, nous avons pu réunir nos bénévoles le 18 novembre autour d'un repas partagé dans les salles du château.

Tout se met actuellement en place pour l'organisation de la randonnée de Villesavin, le dimanche 26 février 2023. Quatre parcours de 5, 10, 14 et 20 km sont proposés aux marcheurs pour un cout de 3€ pour les licenciés à la fédération et 3,50€ pour les non licenciés. Les déclarations administratives sont un chemin de croix à parcourir sur Internet. Merci à notre secrétaire Thérèse Dazin pour sa ténacité et son support moral au Président. Au moment où j'écris ces lignes (début février) nous ne pouvons vous en dire plus, le débriefing sera fait à l'assemblée générale.

Prévision d'activités de l'année 2023

L'assemblée générale se tient le vendredi 24 mars., Si les invitations ont été envoyées par courrier postal pour éviter les soucis liés à la transmission informatique de ces invitations considérées par certains fournisseur d'accès comme des spams, le CR sera disponible sur le site de l'association

Lors du week-end de Pâques, le dimanche 9 et le lundi 10 avril, l'association participera à l'organisation de la Chasse aux œufs dans le parc du château.

Un bal renaissance devrait se tenir le samedi 3 juin dans l'Orangerie. L'animation en costumes d'époque 15^{ème} siècle sera assurée par le groupe de musique renaissance le Tourdion. Il est prévu une initiation aux danses renaissance en fin d'après-midi.

La garden-party « *Un soir d'été à Villesavin* » se déroulera le vendredi 4 août. Des animations crêpes seront également organisées lors de certains dimanches de l'été.

La journée des abeilles et des moutons sera reconduite le dimanche 27 août. Notre association devrait normalement y participer.

Comme à son habitude, l'association participera aux journées du Patrimoine le dimanche 17 septembre.

Le Festival de la céramique se tiendra week-end des 7 et 8 octobre.

Lors de la Toussaint en octobre 2023, une nouvelle animation pour les enfants autour du thème des sorcières sera organisée par le château. L'association devrait y participer pour une animation crêpes.

Merci à la quarantaine de bénévoles enthousiastes et dévoués,

Merci aux 200 adhérents et aux généreux mécènes,

Merci aux soutiens des collectivités locales.

Nous comptons encore une fois sur vous tous pour cette année, afin de faire vivre notre association où vous serez toujours les bienvenus dans une chaleureuse ambiance.

Chers adhérents, chers amis, je vous remercie.

Thierry Autret

Président de l'association des amis de Villesavin